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ATA Nº 05/2013 

 

  Aos quatro dias do mês de abril do ano de dois mil e treze, às dezesseis horas, 

no mini auditório PROFESSOR LEON COUTELLE FILHO, bloco E do Complexo 

Administrativo, Campus Carreiros, reuniu-se ordinariamente o Conselho da Unidade do Instituto 

de Ciências Econômicas, Administrativas e Contábeis, sob a presidência da Prof.ª Dr.ª. Patrízia 

Raggi Abdallah, diretora do ICEAC. PRESENTES: Prof.ª Dr.ª Patrízia Raggi Abdallah, diretora; 

Prof.ª Dr.ª Audrei Fernandes Cadaval, vice-diretora; Prof. Dr. Rogério Piva da Silva, 

coordenador do curso de Ciências Econômicas; Prof.ª Dr.ª Débora Gomes Machado, 

coordenadora do curso de Ciências Contábeis; Prof. MSc. Leonardo Lisboa Pereira, 

coordenador do curso de administração, Prof.ª MSc. Luciane Schmitt e Prof. Dr. Décio 

Bittencourt Dolci, representando os docentes do curso de Administração; Prof.ª MSc. Blanca 

Lila Gamarra Morel e Prof. MSc. Gibran da Silva Teixeira representando os docentes do curso 

de Ciências Econômicas; Prof. Esp. Mário Silveira Medeiros representando os docentes do 

curso de Ciências Contábeis; Administradora Fernanda Geri, representando os servidores 

técnicos em educação. AUSÊNCIA JUSTIFICADA: Prof.ª MSc. Flávia Verônica Silva Jacques. 

CONVIDADOS: Prof. Dr. Tiarajú Alves de Freitas; Prof.ª Cinara Neumann Alves; Prof.ª MSc. 

Ana Paula Capuano da Cruz; Economista Aléssio Almada da Costa; Assistente em 

Administração Juliana de Araujo Machado. 1º ASSUNTO: Aprovação da ata anterior. A ata foi 

aprovada por unanimidade pelos membros presentes. - 2º ASSUNTO: Relatório de Mestrado 

da Prof.ª Esp. Daiane Pias Machado. O relator da Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação, Prof. 

Dr. Rogério Piva da Silva, por intermédio do Parecer 02/2013, apresentou a seguinte 

fundamentação: “O referido relatório atesta que a Prof.ª Daiane Pias Machado cursou as 

disciplinas: Contabilidade Societária, Análise das Demonstrações Contábeis, Pesquisa e 

Métodos Quantitativos e Controle Económico e Información Ambiental em Europa e que está 

elaborando o plano da Tese. Segundo o orientador da tese, Professor Ernani Ott, seu 

desempenho é Muito Bom e tem como data provável de término do Curso o mês de dezembro 

de 2013.” O Relator decide aprovar o relatório. A Câmara aprovou o voto do relator. Os 

membros do Conselho da Unidade aprovaram por unanimidade o Parecer da Câmara.  3º 

ASSUNTO: Relatório de Doutorado do Prof. MSc. Walter Nunes Oleiro. O relator da Câmara de 

Pesquisa e Pós-Graduação, Prof. Dr. Rogério Piva da Silva, por intermédio do Parecer 

01/2013, apresentou a seguinte fundamentação: “Segundo os relatórios, o professor Walter 

Nunes Oleiro está em fase de elaboração da tese para a qualificação. A mesma tem por tema a 
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“Educação Ambiental nos Cursos de Ciências Contábeis do Rio Grande do Sul”. No primeiro 

semestre o professor Walter cursou quatro disciplinas: - Políticas Públicas da Educação 

Ambiental; Leituras de Paulo Freire I, Karl Marx e a Natureza I e Metodologia de Pesquisa em 

Educação I, obtendo em todas a Menção “A”. No segundo semestre cursou as disciplinas 

“Seminário de Tese e Análise Qualitativa das Informações Discursivas também com menção 

“A”. A avaliação feita pela orientadora Professora Doutora Elisabeth Brandão Schmidt é Muito 

Boa.” O Relator decide aprovar o relatório. A Câmara aprovou o voto do relator. Os membros 

do Conselho da Unidade aprovaram por unanimidade o parecer da Câmara.  4º ASSUNTO: Ad 

Referendum do projeto e encaminhamento do programa de Mestrado em Economia Aplicada. A 

Diretora Prof.ª Dr.ª Patrízia Raggi Abdallah comunicou a todos sobre o envio à PROPESP do 

memorando 036/2013, do qual trata sobre a aprovação do ad referendum e do 

encaminhamento ao CAPES do programa de Mestrado em Economia Aplicada. Os membros 

do Conselho da Unidade aprovaram por unanimidade o referido memorando ad referendum. 

ASSUNTOS GERAIS: 1) Alteração de horário: A Diretora Prof.ª Dr.ª Patrízia Raggi Abdallah 

comentou sobre a alteração de horário das secretarias administrativa e acadêmica, o qual 

obteve um retorno positivo de todos os componentes envolvidos e dos membros do conselho 

presentes na reunião. 2) Edital APL e Reunião do APL Nacional: A Diretora Prof.ª Dr.ª Patrízia 

Raggi Abdallah comunicou a todos sobre a participação do ICEAC no desenvolvimento do APL, 

para tanto convidou os professores Tiarajú Alves de Freitas e Gibran da Silva Teixeira para 

participarem da reunião do APL. Os referidos professores no dia 04/04/2013, participaram da 

reunião referente à iniciativa do Governo Federal, através do Ministério do Desenvolvimento 

Indústria e Comércio – MDIC, de criar uma política federal de fortalecimento dos Arranjos 

Produtivos Locais, APL’s, sendo o APL Rio Grande e Entorno um dos projetos que serão 

contemplados como um dos cinco projetos pilotos. A reunião tratou especificamente sobre a 

articulação dos atores pertencentes ao APL Rio Grande e Entorno, visando uma aproximação 

maior entre estes, e também sobre o alinhamento de expectativa e de informações sobre o 

desenvolvimento do APL. A partir desta reunião, foi realizada a formação dos grupos de 

trabalho e também foi marcada uma próxima reunião destes grupos para o dia 11/04/2013, às 

14hs na sede da Federação e do Centro de Indústria do Rio Grande do Sul – FIERGS, visando 

construir um plano que apresente a situação atual do APL e também destaque um 

direcionamento de políticas públicas que poderão ser implementadas a fim de promover o 

fortalecimento deste APL nos próximos anos. 

Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião e lavrada a presente ata, que 

vai assinada pela presidenta e pela secretária.  
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Secretária  
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